

Harambee celebra su 20 aniversario con un concierto presidido por la Reina Doña Sofía

El concierto, al que acudieron numerosas personalidades públicas, fue dirigido por la prestigiosa directora de orquesta Inma Shara, y presentado por la periodista Gloria Lomana.

05/12/2023

El pasado mes de noviembre la ONGD Harambee celebró su 20 aniversario con un concierto en el auditorio de la Mutua Madrileña, en Madrid, y dirigido por Inma Shara, una de las directores de orquesta más reconocidas de España.

Presentado por la periodista Gloria Lomana, la «Camerata Virtuosi Pro – Arte» interpretó magistralmente piezas de K. Jenkins, A. Piazzolla, P. Sarasate, P. Mascagni y P.I. Tchaikovsky.

Al acto asistieron la Reina Doña Sofía y Doña Teresa de Borbón, presidenta de honor de Harambee, además de numerosas personalidades de la sociedad madrileña y el mundo de la empresa.

La Fundación Reina Sofía apoya a Harambee desde 2021. En este momento colabora en la financiación del proyecto que Harambee desarrolla en Bamenda, una ciudad

de Camerún, para que 100 niños desplazados y huérfanos, víctimas de la guerra civil, puedan ir a la escuela en la región noroeste del país.

En la presentación, Gloria Lomana destacó los 120 proyectos que Harambee ha desarrollado en estos 20 años en favor de la mujeres, jóvenes y niños más vulnerables en 22 países de África subsahariana.

Al final del concierto la Reina Doña Sofía quiso agradecer a Inma Shara y a Gloria Lomana su participación y conversó con los colaboradores de Harambee sobre la labor que realizan.

Resumen del concierto por el XX aniversario de Harambee

Proyectos promovidos y desarrollados por los propios africanos

Harambee, desde aquel primer impulso del 6 de octubre de 2002 en la canonización de san Josemaría, ha apoyado iniciativas para promover la dignidad de todas las personas, especialmente de las mujeres de África subsahariana.

Harambee trata de responder a las necesidades urgentes que las entidades africanas determinan, desde el ámbito local, y consigue financiación, gracias a la colaboración de donantes, y entidades públicas y privadas, para que los africanos puedan desarrollar sus propios proyectos. Actualmente, los proyectos de desarrollo se llevan a cabo con la colaboración de Fundación Mutua Madrileña, Ayuntamiento de Málaga, Ayuntamiento de Gijón, Fundación

Reina Sofía, McKinsey, IESE-ISS, Renta Corporación, Fundación Jayroa, Fundación Roviralta, la Fundación FH Futuro y numerosos donantes particulares.

Harambee centra su ayuda en la educación, preferentemente de niñas y mujeres desde la etapa de escolarización infantil, hasta la formación profesional, la graduación universitaria o la investigación científica; la atención sanitaria materno-infantil y la seguridad alimentaria: agricultura sostenible, ecológica y climáticamente inteligente, con especial atención en la formación de la mujer agricultora.

Desde 2002 Harambee ha realizado proyectos en Angola, Benín, Botswana, Burkina Faso, Burundi, Camerún, Costa de Marfil, Etiopía, Guinea Bissau, Kenia, Madagascar, Mozambique, Nigeria, República Democrática del Congo, Ruanda,

Santo Tomé, Sierra Leona, Sudáfrica, Sudán, Tanzania, Togo y Uganda.

Premio Harambee, becas de investigación, educativas y sanitarias

Fiel a su inspiración fundacional Harambee promueve la educación en todos los niveles educativos: proporciona becas escolares, de formación profesional, de alfabetización, universitarias y de investigación. Estas últimas, denominadas Becas Guadalupe, fueron creadas en memoria de la científica española, beata Guadalupe Ortiz de Landázuri, para impulsar el desarrollo profesional de científicas africanas y jóvenes graduadas para promover la mejora de la docencia e investigación en sus respectivos países.

Además, el proyecto CHEP (Children Health Programme) proporciona

seguros de salud que garantizan la atención sanitaria de niñas y niños, de los 4 a los 14, años en áreas rurales de Kenia.

Desde 2010 Harambee ONGD entrega el Premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a mujeres que desarrollan en África una extraordinaria labor humanitaria, cultural o educativa.

El objetivo del premio es fomentar una mayor atención y sensibilidad hacia los derechos y la igualdad de la mujer africana con una consideración especial al valor de la educación y la formación. René Furterer de los laboratorios Pierre Fabre patrocina este premio.

África, un continente lleno de oportunidades

Para difundir los valores, cualidades, y posibilidades de futuro del

continente africano, Harambee ONGD realiza actividades de sensibilización en España.

Se pretende así facilitar información sobre África, más allá de los estereotipos, como un continente lleno de oportunidades y de jóvenes capaces de construir su futuro.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/concierto-aniversario-harambee/> (09/02/2026)